



PRATER • PRATER • PRATER

## DER NEUE WIENER RIESENRADPLATZ:

Ein gelungener Mix aus Tradition und Moderne

Mit der Neugestaltung des Wiener Riesenradplatzes ist der traditionsreiche Wiener Wurstelprater wieder um eine Attraktion reicher. Die Calafatti Marketing- und Betriebs GmbH, Hauptbetreiber des Wiener Riesenradplatzes, präsentiert mit vier unterschiedlichen Themenbereichen einen gelungenen Angebotsmix aus Tradition und Moderne.

Süß, kulinarisch, exklusiv und spektakulär sind nicht nur vier neue Begriffe, die man in Zukunft mit dem neuen Wiener Riesenradplatz verbinden wird, sondern stehen vor allem für das vielfältige und umfangreiche

Angebot. Auf mehr als 5.000 m<sup>2</sup> haben seit kurzem das traditionsreiche Stadtgasthaus „Eisvogel“, die aufsehenerregende Eisdiele „Eismehr“, die exklusive Eventlocation „Waggon 31“ und der Vergnügungsbereich „Basilios Magisches Wien“ mit den – in Österreich einzigartigen – „Vienna Airlines“ und „Miraculum“ Einzug gehalten. „Mit diesem Mix aus unterschiedlichen Angeboten spricht es eine sehr breite Gästeschicht an. Ein großer Pluspunkt dabei ist, dass sich die vier Bereiche auch ideal miteinander kombinieren lassen“, erklärt Stefan Windhager von der Calafatti Marketing- und Betriebs GmbH.



Stadtgasthaus „Eisvogel“



Eisdiele „Eismehr“



Eventlocation „Waggon 31“



Vergnügungsbereich „Basilios Magisches Wien“

Weitere Informationen zum Wiener Riesenradplatz auch unter [www.riesenradplatz.at](http://www.riesenradplatz.at)